

La alcaldesa de Móstoles pide al delegado del Gobierno en Madrid el refuerzo de la plantilla de Policía Nacional en el municipio

Fecha de publicación: 15/01/2019 0:00

Descripción:

- **Noelia Posse mantuvo un encuentro de trabajo con el delegado, José Manuel Rodríguez Uribes, acompañada de la concejala de Seguridad, Beatriz Benavides, y el nuevo comisario de Móstoles, Jesús María García Muñoz.**
- **La alcaldesa reconoce los buenos índices de criminalidad, que sitúan a Móstoles en mejor posición que las de otras grandes localidades de la Comunidad, pero entiende que "hay que ir a mejor".**



Durante una reunión de trabajo mantenida en la Delegación del Gobierno en Madrid a petición propia, la alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, planteó al delegado, José Manuel Rodríguez Uribes, la conveniencia de un refuerzo en la plantilla de Policía Nacional en el municipio.

La regidora, que asistió acompañada de la concejala de Seguridad, Beatriz Benavides, y el nuevo comisario de Policía en Móstoles, Jesús María García Muñoz, trasladó al máximo representante del Gobierno en la Comunidad su preocupación por la seguridad de las mostoleñas y mostoleños, si bien los datos de criminalidad de la localidad son positivos en relación con la media y con los de otros grandes municipios de Madrid.

En este sentido, Posse señaló que "la seguridad es una sensación subjetiva, y aunque estoy satisfecha, porque estamos bien, tenemos que ir a mejor", y añadió que se le traslada que la plantilla de la Comisaría de Móstoles no tiene cubiertas las vacantes y demanda más medios.

Así, añadió que la sede de la Policía Nacional en el municipio se dedica en buena parte a trámites administrativos, y cuenta con amplia plantilla para esas labores, si bien "en la calle son menos los efectivos".

En el mismo sentido se manifestó el nuevo comisario de Policía de Móstoles, Jesús María García Muñoz, que explicó que la ciudad cuenta con 316 personas trabajando de una plantilla ideal de 417 que aparecen en el catálogo.

García Muñoz recordó que, además de los efectivos a restar de ese número teórico que contempla el catálogo de puestos, -por cuestión de bajas de larga duración o liberaciones sindicales-, habría que añadir que durante un tiempo se ha venido convocando solamente un 10% de las plazas de quienes se iban jubilando, y si bien actualmente se sacan todas las plazas correspondientes a las jubilaciones, el déficit no se cubre.

Al respecto, reconoció que la plantilla de Policía Nacional en Móstoles se encuentra actualmente por debajo del 80% de la cobertura de catálogo media que registra la Policía a nivel nacional, aunque se felicitó de los 47 agentes que actualmente se encuentran en prácticas en la Academia de Policía de Ávila y que se incorporarán a Móstoles en junio, lo que mejorará esa ratio.

Por otro lado, el nuevo comisario explicó que la ciudad, la de mayor población de la Comunidad Autónoma después de la capital, con casi 210.000 habitantes, debería "potenciar la presencia policial de cara a reforzar la garantía de la seguridad ciudadana e incrementar la información que se facilita a Policía Local para que sus vehículos patrulla conozcan todos los detalles en relación a la vigilancia y seguridad preventiva", tal y como viene sucediendo en otros aspectos más avanzados en colaboración entre ambos cuerpos, como VIOGEN, el programa para la lucha contra la violencia de género.

Conviene destacar, finalizó, que los últimos datos de criminalidad sitúan a Móstoles en mejor posición que los otros grandes municipios de Madrid, menos poblados, sin embargo, como Getafe, Leganés, Alcobendas, San Sebastián de los Reyes o Alcalá de Henares.